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Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Umsetzung 

eines Zieles im Präventionskonzept 
  
 
Im Präventionskonzept der Stadt Halle (Saale) „Stark ins eigene Leben“ hat die 
Stadtverwaltung umfangreiche Ziele in Form von Präventionsmaßnahmen aufgeführt. 
U.a. ist auch unter dem Punkt 5.2.2.2 (Seite 61) eine Neukonzeption des Halle Passes 
aufgenommen wurden mit dem Ziel, die Teilnahme von Familien am gesellschaftlichen 
Leben zu erleichtern. Erinnern möchten wir auch an den Beschluss des Stadtrates zur 
Erweiterung des Halle-Passes. (VII /2018/03855) 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Stand der Umsetzung dieses Zieles im 
Präventionskonzept ein? Wie und wann soll die Umsetzung des Beschlusses des 
Stadtrates zur Erweiterung des Halle-Passes umgesetzt werden? 

 
2. Ist das Ziel, als neuen möglichen Berechtigungskreis Pflegekinder und deren 

Familien in     den Halle-Pass aufzunehmen, abgeschlossen? 
            Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
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Sitzung des Stadtrates am 24.11.2021 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Umsetzung eines Zieles 
im Präventionskonzept 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/03288 
TOP: 10.2 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Stand der Umsetzung dieses Zieles im 

Präventionskonzept ein? Wie und wann soll die Umsetzung des Beschlusses 
des Stadtrates zur Erweiterung des Halle-Passes umgesetzt werden? 

 
Die Neukonzeption des Halle-Passes ist stark von der finanziellen Haushaltslage der Stadt 
Halle (Saale) abhängig. Eine Umsetzung des Beschlusses ist nur sinnvoll, wenn die 
Finanzierung auch für die kommenden Jahre gesichert ist. Diese gesicherte Finanzierung ist 
auf Grund der Haushaltslage weder kurz- noch mittelfristig realistisch. 
 
 
2.  Ist das Ziel, als neuen möglichen Berechtigungskreis Pflegekinder und deren 

Familien in den Halle-Pass aufzunehmen, abgeschlossen? Wenn ja, mit 
welchem Ergebnis? 

 
Eine Erweiterung der Personenkreise führen zu Einnahmeverlusten für die Einrichtungen, die 
die Ermäßigungen auf den Halle-Pass in ihren Satzungen neu definieren würden. Eine 
Deckung dafür ist aus dem städtischen Haushalt zurzeit nicht möglich. Vor diesem 
Hintergrund wird aktuell von weiterführenden Aktivitäten abgesehen. 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
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